
 

 

 

ВЕСТНИК   
 ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ 

  
В России создан федеральный штаб по 

тушению лесных пожаров 
 

          Постановлением 

правительства РФ утвержден 

порядок формирования штабов 

по координации деятельности 

по тушению лесных пожаров. 

Это позволит обеспечить 

взаимодействие органов власти, 

организаций и лиц, 

ответственных за организацию 

тушения лесных пожаров в 

России, сообщается на сайте 

правительства РФ. 

Введение типовой формы 

сводного плана тушения лесных пожаров на территории субъекта 

Федерации обеспечит единый методический подход органов 

исполнительной власти регионов при планировании мероприятий 

по предупреждению и тушению пожаров в лесах. 

Также в целях повышения эффективности мер пожарной 

безопасности в лесах и тушению лесных пожаров внесены 

изменения в Федеральный закон «О пожарной безопасности», 

которыми предусматривается создание федерального штаба по 

координации деятельности по тушению лесных пожаров и 

соответствующих штабов в федеральных округах.  

Согласно положению штабы будут создаваться решением 

Рослесхоза. Рослесхозом также будут назначаться руководители 

штабов, их заместители, утверждаться состав штабов и их 

регламент, который устанавливает задачи штабов и функции их 

руководителей, определяться порядок их функционирования. 

Принятое решение позволит обеспечить координацию 

действий, направленных на предупреждение и тушение лесных 

пожаров в России, особенно в Сибирском и Дальневосточном 

федеральных округах, ежегодно имеющих наибольшие площади 

лесных пожаров. 
 

https://regnum.ru/, 13 февраля 2017 г 
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ТОРГИ 

 

 На сумму около 6,5 трлн. рублей размещено извещений о 

закупках в единой информационной системе в сфере закупок 

(ЕИС). Общий объем заключенных контрактов составил порядка 

5,3 трлн. рублей, что на 2,4% меньше показателя 2015 года (без 

учета контрактов, сведения о которых составляют 

государственную тайну и не размещаются в открытом доступе). 

 

Экономия бюджетных средств достигла 419,4 млрд. рублей. Среднее снижение цен при 

проведении конкурентных закупок составило 8,2%. Прирост экономии по итогам отчетного 

периода составил 12% относительно аналогичного показателя прошлого года. 

Среднее количество участников закупок на торгах составило в среднем около 2,7. Среднее 

значение «индекса одной заявки» – 6,6 процентов, что в 1,5 раза меньше аналогичного показателя 

2015 года. 

Общий объем закупок у единственного поставщика увеличился относительно показателя 

2015 года на 7%. Преобладающим способом определения поставщика остается электронный 

аукцион, доля которого составляет 58,3% от общего количества размещенных в ЕИС извещений. 

По прямым контрактам малому бизнесу направлено более 610,9 млрд. рублей, что на 23,5% 

превышает аналогичный показатель 2015 года. 

 

http://economy.gov.ru, 10 февраля 2017 г 

 

РЕГИОНЫ 

 

Спасатели представили депутатам регионального заксобрания проект закона "О 

гражданской обороне в Магаданской области". Документ необходим для завершения создания 

системы нормативных правовых актов, регламентирующих деятельность органов 

управления и сил гражданской обороной.  

 

Также главное управление МЧС России по Магаданской области предложило ввести 

региональное почетное звание Заслуженный пожарный, сообщает ИА MagadanMedia. 

Как пояснили корреспонденту информагентства в пресс-службе Магаданской областной 

Думы, готовя законопроект в первому чтению, депутаты Магаданской областной Думы 

рассмотрели его на заседании комитета по государственному строительству и местному 

самоуправлению. 

 
О результатах мониторинга применения  

44-ФЗ «О контрактной системе…» за 2016 год 

 
Закон о гражданской обороне и ещё одно почетное звание 

появятся на Колыме 

ГЛАВНЫЕ НОВОСТИ 

 

http://economy.gov.ru/
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В конце минувшего года Президент РФ своим указом утвердил Основы государственной 

политики Российской Федерации в области гражданской обороны на период до 2030 года. От 

положений этого стратегического документа оттолкнулся, представляя региональный законопроект, 

подготовленный главным управлением МЧС России по Магаданской области, первый заместитель 

начальника ГУ Игорь Михно. 

 

http://magadanmedia.ru, 18 февраля 2017г. 

 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

В МЧС России состоялось подписание соглашения между чрезвычайным ведомством 

и Уполномоченным по правам человека в Российской Федерации. Заключение 

двухстороннего соглашения нацелено на совершенствование системы оказание помощи 

людям, попавшим в сложную жизненную ситуацию, взаимодействия органов 

государственной власти и гражданского общества, в том числе, защиты прав 

военнослужащих, сотрудников ФПС и других служащих Министерства. 

 

«Цель подписания соглашения – организовать совместную работу, потому что для МЧС 

России очень важно, чтобы в зонах ЧС, крупных катаклизмов и бедствий неукоснительно 

соблюдались права людей и в кратчайшие сроки восстанавливалась вся социальная 

инфраструктура, создавались необходимые условия проживания, особенно это касается детей, 

людей пожилого возраста. Очень важно, чтобы в этих непростых условиях мы обеспечивали и 

доступность систем связи и коммуникаций, чтобы люди могли обращаться к родным и близким, и 

осуществляли целый комплекс мероприятий по поддержке людей в сложной жизненной ситуации, - 

сказал министр.  

В частности, МЧС России и аппарат Уполномоченного по правам человека в РФ в рамках 

реализации соглашения буду осуществлять взаимодействие по защите и восстановлению 

нарушенных прав граждан, в том числе при экстренном реагировании в случае ЧС, защите 

населения и территорий от пожаров, обеспечении безопасности людей на водных объектах, а также 

осуществлении мер по чрезвычайному гуманитарному реагированию. 

Стороны организуют информационный обмен по вопросам защиты прав социально 

незащищенных категорий граждан, правового просвещения населения в области обеспечения 

безопасности. Кроме того, планируется реализация крупных научно-исследовательских и  

образовательных проектов. 

«Мы начали взаимодействовать давно, и у нас уже есть опыт, исходя из которого мы и 

формулировали положения этого Соглашения. Очень важно на основе обращений граждан, которые 

поступают к нам, вооружить министра по чрезвычайным ситуациям, рассказав, какие тревоги у 

людей, чтобы можно было пойти на превентивные меры», - сказала Татьяна Москалькова. 

Уполномоченный по правам человека в РФ отметила, что люди сегодня обращаются с 

вопросами по поводу числа пострадавших на пожарах, связанных с низкой ответственность 

собственника за пожарную безопасность на его объекте. 

 

http://www.mchs.gov.ru, 03 февраля 2017 г. 

 
В МЧС России состоялось подписание соглашения  

с Уполномоченным по правам человека в Российской Федерации 
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 Продолжение. Начало в вестнике № 181 

 

«ЭЖ»: Почему мы вступаем в ILAC через членство в 

азиатско-тихоокеанской ассоциации, а не в европейском 

объединении? 

Алексей Херсонцев: Мы в первую очередь оценивали сроки 

прохождения процедур и во вторую то, что APLAC включает в себя 

крупнейшие экономики, ее участниками являются наши давние торговые 

партнеры. В то же время некоторые члены по ЕАЭС, например Белоруссия, пошли в ILAC через 

Европейскую организацию по аккредитации (ЕА). 

 

«ЭЖ»: Почему в первую очередь мы стали добиваться международного признания 

системы аккредитации лабораторий, а не органов по сертификации? 

Алексей Херсонцев: Потому что это важнее. С точки зрения результата предпринимателю, 

конечно, важен итоговый сертификат. Но именно признание протоколов облегчит ему получение 

иностранного сертификата. Шансы на международное признание выданных в России сертификатов, 

даже если мы станем полноправными членами IAF, намного меньше, чем то же самое, 

применительно к протоколам. Большинство стран, в том числе и Россия, не допускают выдачи 

сертификатов в обязательной сфере иностранными органами. А вот лаборатория может быть 

признана органами по сертификации в другой стране, и ее протоколы испытаний будут 

использоваться для выдачи сертификата, например, на товары, экспортируемые в эту страну. Для 

производителя это будет означать, что он может провести испытание экспортируемого товара на 

месте, дешевле, в понятных ему условиях, и одновременно с сертификацией для российского 

рынка. Кроме того, основные временные и стоимостные затраты при сертификации и 

декларировании приходятся на испытания. 

 

«ЭЖ»: Зачем тратить усилия на международное признание российской системы 

аккредитации, если отечественные сертификаты все равно не будут действовать в других 

странах? 

Алексей Херсонцев: Кроме признания протоколов лабораторных испытаний, глобальное 

членство в IAF улучшит позиции российских органов по сертификации в рамках добровольной, 

необязательной сферы. Это только кажется, что сама по себе добровольная сертификация 

малозначима. Во многих областях она является даже более значимой, чем обязательная. Например, 

система стандартов менеджмента качества ИСО 9000 и сертификат ИСО 9001 весьма востребованы 

как подтверждение надежности поставщика. 

 

«ЭЖ»: Но доверия к добровольным системам сертификации нет прежде всего на 

российском рынке. Как нам обеспечить доверие внутри? 

 
Алексей Херсонцев: «Это только кажется,  

что сама по себе добровольная сертификация малозначима» 

  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА 
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Алексей Херсонцев: Доверие точно нельзя установить законом. Оно может быть или нет в 

силу субъективных причин. Кто-то доверяет товарам, на которых есть маркировка иностранного 

сертифицирующего органа. Но на основании чего? Участвуя в различных международных 

методических мероприятиях, мы видим, что обсуждаются одни и те же проблемы: как проверять, 

как убедиться в этом или удостовериться в том. У иностранцев те же проблемы, что и у нас. Любая 

добровольная система сертификации основывается на принятых внутри нее правилах: требованиях 

к продукции, процессам, на установленных процедурах проверки соблюдения правил, и на том, как 

это проверяется на практике. 

Результаты работы органов по сертификации в добровольной сфере являются такими же 

публично значимыми, как и в обязательной. Они предоставляются неограниченному кругу лиц, при 

этом стороны правоотношений находятся в неравных условиях с точки зрения профессиональной 

компетентности: потребители не могут оценить что-то самостоятельно и потому доверяют органу 

по сертификации. Такие правоотношения требуют серьезного, но гибкого регулирования. 

В России действует институт уведомительной регистрации добровольных систем 

сертификации — любое лицо может подать заявку на регистрацию в Росстандарт, который де-

факто не может отказать в регистрации. Проблема в том, что когда система добровольной 

сертификации попадает в реестр, то ее участники начинают ссылаться на то, что система, а значит, 

и подтверждаемые ими услуги или товары, признаны государством. Но на самом деле это не так — 

факт регистрации этого не предполагает, это способ учета систем. И Росаккредитация, 

аккредитовывая орган по сертификации добровольной системы, зарегистрированной в таком 

реестре, проверяет его лишь на соответствие некоторым национальным критериям, никак в 

реальности не связанным с его деятельностью. 

Сейчас идет обсуждение создания национальной системы добровольной сертификации, и 

наша позиция в том, что если добровольные системы хотят ссылаться на государственную 

аккредитацию, то должны вступать в юридически обязывающие отношения с национальным 

органом по аккредитации. Такие, которые позволят анализировать работу системы сертификации, 

узнать, на каких правилах она основана, и убедиться, что обеспечивается необходимая 

компетентность работы ее органа по сертификации. 

В рамках регулируемых проверочных процедур невозможно выйти на то, что можно 

назвать доверием — его можно достичь только при постоянном контакте, понимании того, что 

происходит на стороне контрагента. 

Сейчас в рамках проверочных процедур недобросовестная лаборатория или орган по 

сертификации может довольно долго и успешно препятствовать проведению проверки, просто не 

допуская инспекторов Росаккредитации. Уклоняться от проверки недобросовестным участникам 

выгоднее. Штрафы за это невысоки по сравнению со штрафами за нарушение правил работ по 

сертификации. Кроме того, непопадание сотрудников Росаккредитации на объект не позволяет нам 

сделать заключение о несоответствии объекта установленным требованиям — отсюда трудности с 

лишением аккредитации тех, кто умышленно идет на нарушения. Поэтому сейчас лишению 

аккредитации предшествует большая юридическая работа. Не пустили, не представили документ — 

проводим повторную проверку. Потом привлекаем к ответственности и смотрим: выдавались ли в 

это время сертификаты или протоколы испытаний? Если мы пришли, нам дверь не открывали, а 

протоколы испытаний и сертификаты организация выдавала, мы уже в суде можем доказывать, что, 

хотя де-юре деятельность в этот момент не велась, де-факто что-то делалось. А значит, документы 

выдавались просто так, без проведения необходимых работ. Но это погоня в стиле «поймай меня, 

если сможешь», определенный ресурс Службы отвлечен на эти догонялки, что неправильно. Если 



 
 

      6 
 
 
    ВЕСТНИК ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ № 182  20 ФЕВРАЛЯ 2017 ГОДА 

 

 

 

инспектор не может попасть в орган или лабораторию, их аккредитация должна автоматически 

приостанавливаться. Кто не готов к системе доверия — должен из нее выходить. 

Я убежден, что доверие нельзя обеспечить и путем введения жестких административных 

процедур. Например, сейчас Служба может не доверять лаборатории, которая предоставила набор 

документов о том, что есть все необходимое оборудование и персонал. Но мы понимаем, что в эти 

сроки в этом месте оборудование оказаться не может. Тем не менее лаборатория в суде может 

требовать обязать нас вынести решение об аккредитации на основании формального соответствия 

всем критериям. Вот это мне кажется неправильным, у нас тут должен быть более гибкий 

инструментарий. 

У органов по аккредитации в каждой стране есть свои критерии и стандарты. Но в 

большинстве стран решение об аккредитации принимается на основании внутреннего убеждения 

экспертов не просто в формальном соответствии критериям, но и том, что деловая культура 

аккредитуемой организации, фактические результаты ее деятельности позволяют доверять тому, 

что она делает. В нашем государстве процесс более формализован: есть требуемый набор 

документов, положительное заключение привлеченных оценщиков — надо аккредитовывать. В 

большинстве зарубежных систем формальности заканчиваются на стадии первоначальных оценок и 

документарных проверок. А дальше включается режим умозаключений. И задача органа по 

аккредитации, чтобы тот, кто делает эти умозаключения и выводы, обладал авторитетом, 

честностью и четко придерживался открытых и прозрачных процедур. Полагаю, в этой части нам 

следует еще поработать над законодательством, смещая его из области формальных процедур в 

область построения действительно системы доверия. Ведь именно так переводится слово 

«аккредитация». 

 

https://www.eg-online.ru, 20 января 2017 г. 

 
 

 

 

 
 

 

РСЧС 

 

В подмосковном Красногорске завершился 

Всероссийский сбор по подведению итогов деятельности 

Единой государственной системы предупреждения и 

ликвидации чрезвычайных ситуаций, выполнения 

мероприятий гражданской обороны в 2016 году и постановке 

задач на 2017 год. 

 

В работе сбора участвовали председатель Правительственной комиссии по 

предупреждению и ликвидации ЧС и обеспечению пожарной безопасности на территории ЧР 

Абдул Магомадов, начальник управления МЧС России по ЧР Руслан Яхьяев и председатель 

комитета Правительства ЧР по предупреждению и ликвидации последствий ЧС Руслан Ахмадов. 

 
Всероссийский сбор 

по подведению итогов деятельности РСЧС в 2016 году завершился 

  СОБЫТИЯ 
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На второй день сборов прошло заседание по вопросам состояния гражданской обороны в 

РФ и дальнейшего ее развития. В частности, речь шла об обеспечении населения средствами 

индивидуальной защиты. Субъектам РФ было предложено спланировать в 2017-2019 годах 

выделение финансовых средств на проведение мероприятий по обеспеченности населения до 2020 

года средствами индивидуальной защиты. 

В ходе заседания было отмечено, что основой материально-технического обеспечения 

мероприятий по предупреждению и ликвидации ЧС являются резервы материальных ресурсов. По 

итогам 2016 года общий объем резервов финансовых ресурсов, созданный субъектами РФ, составил 

48,9 млрд. рублей, а материальных ресурсов — 15,9 млрд. рублей. 

В течение 2016 года особое внимание уделялось повышению уровня подготовки населения 

страны в области безопасности жизнедеятельности, в систему которой было вовлечено более 68 

млн. человек. За прошедший год в рамках Всероссийского детско-юношеского общественного 

движения «Школа безопасности» было проведено около 25 тысяч тематических мероприятий, в 

которых задействовано более 2,7 млн. детей. 

Также было отмечено, что в ушедшем году было подготовлено свыше 261 тысячи человек 

из числа руководителей РСЧС и гражданской обороны всех уровней. 

 

 

http://www.grozny-inform.ru, 17 февраля 2017 г  

 

ИННОВАЦИИ 

   

Компания 3М представила новый продукт для систем пожарной безопасности. 

Компания представила новинку – противопожарные герметики для заделки кабельных 

проходок и кабельных лотков.  

 

Герметики могут использоваться в том числе при 

строительстве промышленных и коммерческих зданий и 

сооружений для защиты кабельных линии и помещений от 

распространения огня во время пожара. При возгорании кабеля 

герметик расширяется за счет воздействия высокой температуры 

и заполняет пустое пространство в кабельных проходах. В 

результате огонь удерживается в одном месте в течение 240 минут и не распространяется по всей 

кабельной линии. 

В 2015 году объем продаж компании 3М составил более $30 млрд. За последние пять лет 

сумма инвестиций в научно-исследовательскую деятельность достигла $8,5 млрд, а общее 

количество патентов составило 105 тыс. 

 

https://asninfo.ru,  16 февраля 2017г. 

 

 

 

 

 В «Сколково» создали противопожарный герметик для строительства 

http://content.rbc.medialand.ru/cnews.ru/news/?http%3A//engine.rbc.medialand.ru/reference%3Fgid%3D2%26pid%3D757%26bid%3D356736%26rid%3D677002402
http://content.rbc.medialand.ru/cnews.ru/news/?http%3A//engine.rbc.medialand.ru/reference%3Fgid%3D2%26pid%3D757%26bid%3D356736%26rid%3D677002402
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ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ 

 

На заседании правительства Якутии  принято постановление об 

утверждении Комплекса мероприятий по повышению эффективности 

принимаемых мер по обеспечению пожарной безопасности. 

 

Документ включает в себя мероприятия по улучшению состояния 

пожарной безопасности в жилых помещениях, включая многоквартирные 

дома, частный сектор, в учреждениях социального обслуживания, 

образования, культуры и здравоохранения. Комплекс направлен на 

повышение ответственности собственников жилья, руководителей исполнительных органов власти, 

подведомственных учреждений, органов местного самоуправления, организаций независимо от 

организационно-правовой формы и формы собственности. 

Главными координаторами  исполнения Комплекса мероприятий по повышению 

эффективности принимаемых мер по обеспечению пожарной безопасности и предупреждению 

гибели людей при пожарах на территории республики станут Государственный комитет по 

обеспечению безопасности жизнедеятельности населения РС(Я) и Главное управление МЧС России 

по РС(Я). 

Данное постановление принимается ежегодно. Как отметил руководитель Госкомитета по 

обеспечению безопасности жизнедеятельности населения Юрий Зайцев, в результате реализации 

комплекса мер в предыдущие годы ситуацию с пожарами в республике удалось стабилизировать. 

Председатель Правительства  Якутии Евгений Чекин в ходе обсуждения проекта постановления 

обратил внимание на необходимость отдельного анализа мер, направленных на предотвращение 

возгораний в жилом секторе и разработке  новых подходов к мероприятиям направленным на 

снижение смертности в результате пожаров. 

https://www.sakha.gov.ru, 31 января 2017г. 

РЕГИОНЫ 

 

Спасатели представили депутатам регионального заксобрания проект закона "О 

гражданской обороне в Магаданской области". Документ необходим для завершения создания 

системы нормативных правовых актов, регламентирующих деятельность органов 

управления и сил гражданской обороной.  

 

Также главное управление МЧС России по Магаданской области предложило ввести 

региональное почетное звание Заслуженный пожарный, сообщает ИА MagadanMedia. 

Как пояснили корреспонденту информагентства в пресс-службе Магаданской областной 

Думы, готовя законопроект в первому чтению, депутаты Магаданской областной Думы 

 
Евгений Чекин: Необходимо выработать новые подходы 

к снижению смертности в результате пожаров 

 
Закон о гражданской обороне и ещё одно почетное звание 

появятся на Колыме 
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рассмотрели его на заседании комитета по государственному строительству и местному 

самоуправлению. 

В конце минувшего года Президент РФ своим указом утвердил Основы государственной 

политики Российской Федерации в области гражданской обороны на период до 2030 года. От 

положений этого стратегического документа оттолкнулся, представляя региональный законопроект, 

подготовленный главным управлением МЧС России по Магаданской области, первый заместитель 

начальника ГУ Игорь Михно. 

 

http://magadanmedia.ru, 18 февраля 2017г. 

 

 

 

 

 

 

 

Минстроем России проведена работа по 

актуализации 239 сборников существующих сметных 

норм и разработке дополнений в 646 сметных нормативов. 

Об этом стало известно на расширенном совещании по 

вопросам совершенствования системы ценообразования в 

строительстве в г. Казани. Совещание прошло под 

председательством замглавы Минстроя России Хамита 

Мавлиярова.  

 

Ревизией действующей сметно-нормативной базы совместно со специалистами Минстроя 

России занимается Самарский Центр ценообразования в строительстве. Работа проводится 

в соответствии с правительственным планом мероприятий по совершенствованию системы 

ценообразования и сметного нормирования 

Хамит Мавлияров отметил, что центр взял на себя огромную ответственность, работая над 

полномасштабной актуализацией государственной сметно-нормативной базы. "Данная работа 

является основой проводимой работы над совершенствованием ценообразования в строительстве, 

главная цель которой обеспечение достоверности определения сметной стоимости строительства", - 

подчеркнул замглавы Минстроя России. 

На совещании обсуждался вопрос организации мониторинга цен строительных ресурсов. 

Замминистра напомнил, что постановлением правительства уже утверждён порядок мониторинга, 

также ведется работа над созданием государственной информационной системы (ГИС). Ввод 

системы запланирован на 30 сентября 2017 года. "Мы рассчитываем, что до 15 декабря текущего 

года сметные цены строительных ресурсов будут размещены в ГИС", - подчеркнул Хамит 

Мавлияров.  

В расширенном совещании приняли участие порядка 100 представителей из разных регионов 

России. 

 

http://www.minstroyrf.ru, 02 февраля 2017 г 

 Минстрой России утвердил 646 дополнений в сборники сметных норм 

НОРМОТВОРЧЕСТВО 

 

http://www.minstroyrf.ru/
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Гражданская оборона Дубая (DCD) представила водные моторные средства 

передвижения (гидроциклы) и реактивные ранцы (джетпаки), позволяющие подняться 

над водой, которые пожарные города-эмирата теперь будут использовать для тушения 

пожаров. 

 

О запуске новой инновационной системы пожарной безопасности быстрого реагирования 

было объявлено накануне, система получила название Dolphin (Дельфин). 

Видео, на котором показано, как именно будут использоваться эти средства, появилось 

в официальном аккаунте DCD в социальной сети Instagram. 

Гидроциклы позволят пожарным сократить время прибытия на место пожара в случае 

загруженности автодорог. Плавающие пожарные станции будут предназначены для тушения 

пожаров на береговой линии. С помощью реактивных ранцев пожарные смогут подняться 

над водой и тушить пожары сверху. 

Детали функционирования новой системы Были обнародованы на выставке Intersec 2017 

в Дубае. 

 

 

https://ria.ru, 24 января 2017 г 

 

 

 

Самое южное пожарное подразделение Китая во вторник было официально учреждено 

на острове Юнсин города Саньша провинции Хайнань.  

 

С первого же дня пожарное подразделение, являющееся частью системы органов 

общественной безопасности страны, приступило к исполнению своих служебных обязанностей. 

Как стало известно, после появления собственной противопожарной службы работа по 

обеспечению пожарной безопасности на острове Юнсин будет выполняться на постоянной основе. 

До этого на остров направлялись временные бригады. 

Город Саньша был официально основан в 2012 году, административная территория города 

включает в себя острова Сиша, Чжунша, Наньша и окружающие их воды Южно-Китайского моря. 

 

 

http://russian.news.cn, 14 февраля 2017 г 

 

 

 В Дубае пожарных оснастят реактивными ранцами 

 
В самом молодом китайском городе Саньша 

появилось собственное пожарное подразделение 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ НОВОСТИ 

 

https://www.instagram.com/dcd997/
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 Минпромторг включил в план по 

импортозамещению в химической промышленности проект 

MDI. Ожидается, что уже к 2020 году доля импорта 

изоцианатов сократится до 6%. И хотя пока нет 

информации о том, кто выступит исполнителем и 

инвестором проекта, игроки рынка приободрились и с 

надеждой смотрят в будущее. Каким оно видится и на что 

рассчитывают участники отрасли – предлагается обсудить на Десятой международной 

конференции «Полиуретаны 2017» в Москве. 

 

Общую ситуацию на российском рынке ПУ представит аналитик Группы КРЕОН Мария 

Дубинина. С обзором отечественного рынка термопластичных полиуретанов выступит 

руководитель информационно-аналитического отдела международного делового журнала 

«Евразийский Химический Рынок» Борис Гаевский.  

Экономический кризис затронул все сегменты потребления полиуретанов, но повлиял по-

разному. Для одних - дал «сбой в системе» и в силу резкого снижения покупательской способности 

замедлил рост потребления в сегментах-лидерах (автопром, мебель, строительство). Для других же 

- стимулировал развитие: применение ПУ в сегментах холодильного оборудования и сельском 

хозяйстве в связи с удорожанием импортных аналогов показывает положительную динамику. Как 

за прошедший год изменилась ситуация в сегменте напыляемого ППУ – расскажет президент 

Ассоциации производителей напыляемого ППУ Андрей Попов. 

В рамках конференции будет организовано отдельное заседание по вопросам гармонизации 

российской системы стандартов в сфере строительства на основе полиуретановых материалов с 

учетом европейских норм. 

К теплоизоляционным материалам из ППУ традиционно предъявляются повышенные 

требования в отношении пожарной безопасности. Доклад на эту тему представит вице-президент по 

науке НПО «Пульс» Евгений Мешалкин. Из года в год основной проблемой остается 

несовершенное – а порой и отсутствующее – законодательство, что приводит к росту 

использования фальсифицированной и контрафактной продукции. 

Международная конференция «Полиуретаны 2017» состоится 27 февраля 2017 г. в отеле 

«Балчуг Кемпински Москва», г. Москва. Получить более подробную информацию о мероприятии 

можно по телефонам +7 (495) 276-77-88, +7 (495) 797-49-07. 

 

 

http://plastinfo.ru  

 Конференция «Полиуретаны 2017» пройдет в Москве 

АНОНСЫ  

 

http://plastinfo.ru/
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Даты отрасли 
 

21 февраля 1723 года - в Москве прошли первые 

испытания «огнегасительных машин» 

 

21 февраля 1899 года – прошло испытание 

огнеупорного состава «Уралит» 

 

23 февраля 1929 года - Выходит циркуляр НКВД 

о надзоре за пожарной автоматикой 

 

26 февраля 1986 года – ГУПО МВД СССР 

утверждены «Правила пожарной безопасности при 

производстве строительно-монтажных работ» (с 

приложениями)  

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 

23 февраля – С днем защитника Отечества! 

 

С 23 февраля поздравляем вас, мужчины! 

Этот день календаря – 

Праздник мужества и силы. 

Вам желаем от души 

Счастья, радости, удачи, 

Благосклонности судьбы 

И любви большой в придачу! 

 

 
 

         
 

              Это интересно 
 

          Неудачно проложенная проводка под 

сиденьем водителя на некоторых моделях 

Maserati может привести к короткому 

замыканию и пожару. 
 

 
          

          Сегодня многие производители 

премиальных автомобилей снабжают сиденья 

функциями вентиляции и массажа. 

Электроприводы и проводку 

соответствующих систем приходится 

размещать внутри очень компактно и при 

этом закладывать известную степень 

свободы, ведь кресло должно регулироваться 

в достаточно большом диапазоне. Именно эта 

задача вызвала затруднения у разработчиков 

седанов Maserati Quattroporte, Ghibli и 

кроссовера Levante: в результате 

перемещения кресла проводка внутри него 

может перетереться, коснуться несущего 

металлического каркаса и спровоцировать 

короткое замыкание и пожар. 

           Данный конструктивный просчет 

обнаружило Национальное управление 

безопасностью дорожного движения США 

(NHTSA) и предписало отозвать с местного 

рынка означенные модели, выпущенные в 

период с 2014 по 2016 год, в количестве 39 

381 штуки. Производителю предстоит 

доработать электрическую начинку кресел с 

точки зрения пожарной безопасности и 

бесплатно устранить дефект на уже 

проданных машинах. 
 

http://www.zr.ru 
 

Издатель: ОООР «Федеральная Палата пожарно-спасательной 

отрасли и обеспечения безопасности» 
Для вопросов и предложений: тел.: (495)989-99-01,  

Info@psorf.ru                                                

         ОТРАСЛЕВОЙ КАЛЕЙДОСКОП 

 

http://www.zr.ru/

